

*Esteban Lazo ratifié en tant que
président du Parlement et du
Conseil d'État cubains
(+Infographie)*



La Havane, 19 avril (RHC) L'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire (Parlement) de Cuba, dans sa 10ème Législature, a ratifié mercredi, lors de sa session constitutive, Esteban Lazo Hernández comme président de cet organe et du Conseil d'Etat, pour un mandat de cinq ans.

Âgé de 79 ans, Lazo Hernández est député de la municipalité havanaise d'Arroyo Naranjo et possède une expérience avérée dans cette responsabilité depuis 1981 et à la tête de l'organe législatif depuis 2013 ; en outre, c'est sous sa direction qu'a été entreprise la réforme juridique dérivée de la Magna Carta, proclamée en 2019.

En présence du général d'armée Raúl Castro Ruz, leader de la Révolution, et de Miguel Díaz-Canel Bermúdez, premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba et président de la

République, María Consuelo Baeza Martín, présidente de la Commission nationale des nominations, a également présenté le projet de candidature aux postes de vice-président et de secrétaire de l'Assemblée nationale, qui sont également vice-président et secrétaire du Conseil d'État.

Ana María Mari Machado et Homero Acosta Álvarez ont été ratifiés pour ces postes, respectivement.

Mari Machado, députée de la municipalité de Quemado de Güines, à Vila Clara, est membre de l'Assemblée nationale depuis 2003, a été membre de la Commission des affaires constitutionnelles et juridiques jusqu'en 2012, a présidé la Commission électorale nationale lors du processus électoral de 2010 et a été membre de la Commission qui a rédigé la Constitution de la République.

Acosta Álvarez, député de la municipalité de San José de las Lajas, à Mayabeque, également doté d'une expérience avérée dans l'activité législative, puisqu'il est député depuis 2009, a participé aux commissions de rédaction du projet de Constitution, puis du Code de la famille, et a été élu en octobre 2019 secrétaire de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire et du Conseil d'État.



Infographie tirée de PL

Aylín Alvarez García, premier secrétaire de l'Union des jeunes communistes, Teresa Amarelle Boué, présidente nationale de la Fédération des femmes cubaines, et Ulises Guilarte de Nacimiento, secrétaire

général de la Central de Trabajadores de Cuba, ont été ratifiés en tant que membres du Conseil d'État.

Ont également été confirmés Gerardo Hernández Nordelo, coordinateur national des Comités de défense de la révolution, Beatriz Johnson Urrutia, gouverneur de Santiago de Cuba, Miriam Nicado García, recteur de l'université de La Havane, Yoerkis Sánchez Cuellar, directeur du journal Juventud Rebelde, et Rafael Santiesteban Pozo, président de l'Association nationale des petits exploitants agricoles.

Ont été élus nouveaux membres du Conseil d'État : Yury Valdés Balbín, directeur adjoint de l'Institut Finlay des vaccins ; Yurisa Lahera Mansfarroll, deuxième responsable de l'Unité des travailleurs sociaux de la municipalité d'Alquízar, dans la municipalité d'Artemis ; Maricela Figueredo Rosales, présidente du Conseil populaire Paquito Rosales à Yara, province de Granma ; Juana Yamilka Viñals Suárez, présidente de l'Assemblée municipale du pouvoir populaire à Las Tunas ; Taymí Martínez Naranjo, directrice de l'hôpital provincial Faustino Pérez à Matanzas.

Les autres nouveaux membres sont Angélica María Chorens Fernández, directrice générale de l'Oleohidráulica de Cienfuegos ; Omara Durand Elías, sportive paralympique et athlète de haut niveau ; Iván Santos Prieto, président de l'Association nationale des économistes et comptables cubains de Villa Clara ; Julio Emilio Morejón Pérez, président national de la Fédération des étudiants universitaires ; et Elier Ramírez Cañedo, directeur adjoint du Centre Fidel Castro Ruz.

Ce jour historique pour la nation verra également l'élection du président et du vice-président de la République, qui termineront leur mandat en 2028. (Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/320158-esteban-lazo-ratifie-en-tant-que-president-du-parlement-et-du-conseil-detat-cubains-infographie>



Radio Habana Cuba